

Le mercredi 12 décembre dernier, les élèves de l'école Saint-Pie-X ont eu l'honneur de rencontrer Nancy Drolet, hockeuse et conférencière. Cette femme, ayant représenté le Canada aux Jeux Olympiques de Nagano, au Japon, est aussi l'une des meilleures marqueuses d'Équipe Canada à ce jour. Lors de la conférence de Mme Drolet, les élèves ont eu la chance d'aborder différents sujets tels l'attitude, les rêves, les passions, les objectifs, l'alimentation, les efforts et les solutions. La motivation qui animait cette grande athlète a, sans aucun doute, semé et fait germer un rêve dans la tête de tous nos élèves. Merci Mme Drolet!

